
STADT HEIDENAU Heidenau, 15.10.2018 

- Der Bürgermeister -  
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N I E D E R S C H R I F T 
 
 

über die 41. Sitzung des Bauausschusses (Öffentlicher Teil) 
 
 
Datum: Donnerstag, 11.10.2018 

Ort: Rathaus, Ratssaal, Dresdner Str. 47 

Beginn: 18:30 Uhr   

Ende  Uhr 

 
Anwesenheitsliste: 
  
Vorsitzender  
  Herr Jürgen Opitz  
  
Mitglied  
  Herr Günter Eckoldt  
  Herr Reno König  
  Herr Ralf Lamprecht  
  Herr Michael Schürer  
  Frau Silke Stelzner  
  Herr Thomas Winkler  
  Herr Steffen Wolf  
  
Verwaltung  
  Frau Marion Franz  
  Herr Jens Neugebauer  
  Frau Janett Ullrich  
  
Gäste  
  Frau Martina Kasparetz-

Kuhlmann 
 

  Herr Dr. Fritz Kuhlmann  
  
Schriftführer  
  Frau Maria Haufe  
 
Abwesend: 
 
  
Mitglied  
  Herr Volker Bräunsdorf privat verhindert 
  Herr Wolfgang Neumann privat verhindert 
  Herr Thomas Richter dienstlich verhindert 
  Herr Mirko Tillack dienstlich verhindert 
 
 
 



Niederschrift der 41. Sitzung des Bauausschusses vom 11.10.2018 
__________________________________________________________________________________________ 
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Öffentlicher Teil 
 

 
TOP  1. Eröffnung der Sitzung    

 
Herr Bürgermeister Opitz eröffnete die 41. Sitzung des Bauausschusses. Er begrüßte die 
anwesenden Mitglieder, die Mitarbeiter der Verwaltung und als Gäste Frau Kasparetz-
Kuhlmann und Herrn Kuhlmann. 
 
Anschließend stellt Herr Opitz die Ordnungsmäßigkeit der Einladung und die 
Beschlussfähigkeit mit 9 (von 12) anwesenden stimmberechtigten Mitgliedern fest. 
 
Eine Befangenheit von Stadträten wurde nicht festgestellt oder angezeigt. 
 
Anmerkungen oder Änderungen der Niederschrift des Bauausschusses vom 13. 
September.2018 wurden durch die Anwesenden nicht angezeigt. 
 
Für die Mitzeichnung der Niederschrift wurden durch Herrn Opitz folgende Mitglieder bestellt: 
 
● Herr Stadtrat König 
● Herr Stadtrat Wolf. 
 

 

TOP  2. Informationen, Anfragen und Anträge    

 
Herr Stadtrat Schürer fragte nach dem aktuellen Stand zum Grundstück am Obergraben.  
Frau Franz erklärte, dass der Ehemann der Eigentümerin nun weitere Dokumente zum 
Verfahren eingereicht hat und diese nun durch die Bauaufsichtsbehörde des Landkreises 
geprüft werden müssen. Sie fügte außerdem an, dass für die Klärung vom Wegerechten 
zivilrechtliche Ansprüche gelten.  
 
Nachfolgend informierte Frau Franz zu den folgenden Baumaßnahmen: 
 Böhmischer Weg 
 Gefahrenstoffcontainer  
 Rampenbau am  Schachclub 
 Bruno-Gleisberg-Schule 
 Pestalozzi-Gymnasium 
 
Es wurde durch Herrn Stadtrat Wolf angeregt, den Anbau an das Pestalozzi-Gymnasium für 
die Stadträte in einer Sonderbesichtigung vorzustellen. Herr Opitz erklärte sich bereit einen 
Termin für diese Besichtigung zu finden und dazu einzuladen.  
 
 
 
 
 
Frau Haufe 
Schriftführer 

Herr J. Opitz 
Bürgermeister 

  

Herr König 
Stadtrat 

Herr Wolf 
Stadtrat 

  
 


	ref_grname
	ref_sitextg
	ref_sidat
	Anwesenheit
	name
	Entschuldigt
	bm_text3
	Nummer
	Text
	Betreff
	Vorlage
	Wortprotokoll
	Zu

